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Pas tout à fait malgré tout, la situation s’améliore doucement mais nous 

devons rester vigilants. 

 

A propos d’amélioration, la réouverture progressive du club est une 

excellente nouvelle.  

 

Les matches par quatre proposés les mardis et jeudi après-midi à 14h sont 

une bouffée d’oxygène. 

 

Mardi dernier, le premier s’est bien passé, les participants étaient heureux 

de se retrouver, de jouer cartes en main, nous avons partagé une collation à 

la fin du tournoi, un vrai bon moment. 

 

Je l’avais annoncé par mail, il est nécessaire de s’inscrire auprès d’Emile 

emilebecam@gmail.com afin qu’il puisse constituer les équipes, organiser le 

tournoi, il n’y a que 24 places disponibles, pas de kibitz autorisé, rigueur et 

discipline, on ne rigole pas à l’Aunis !!!!! 

 

Vous avez compris qu’il faut limiter le nombre de tables afin de respecter les 

fameuses mesures sanitaires toujours d’actualité pour un moment encore. 
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Les tournois RealBridge sont maintenus les lundis et mercredis à 20h, ouverts 

à tous. 

 

Il est inutile de répéter que ce n’est pas ce que nous espérions, néanmoins, 

les participants apprécient ces rendez-vous du soir, il y a les fidèles. C’est 

tout à fait différent évidemment, mais on s’habitue, et le plaisir n’est pas 

feint quand les petites fenêtres sur nos écrans s’allument et que l’on découvre 

nos deux adversaires. 

 

 

 



 

 

Vous ne rêvez pas, Michèle et Emile nous préparent un stage pour le mois de 

juin en principe. 

 

 

 

 

Le thème, sera " comment bien défausser ", à confirmer. 

Ceci est juste une mise en bouche, toutes les informations utiles vous 

seront communiquées en temps voulu. 

 

 

 

J’me débarrasse 

    mais si 

 j’ regrette ??? 



 

Ce n’est pas totalement le retour à la vie d’avant, de toute façon la vie est 

mouvance nous le savons, rien n’est figé, nous suivons la vague… Pendant cette 

période il y a eu des changements, des déménagements notamment, quoi qu’il 

en soit, se revoir, avoir des nouvelles des uns et des autres, à nouveau pouvoir 

partager, échanger, ça fait vraiment du bien ! 

 

Alors continuez à prendre soin de vous et surtout restez motivés. 

Différente ou pas, la vie est toujours là qui nous pousse, qui nous tire, elle 

nous ballote, nous relève, tenons le cap, reprenons la route, en selle tout le 

monde. 

 

 

  



 

 

Ceci est un message adressé à ceux qui ont participé au soutien du club, 

nous sommes touchés par leur générosité et leur attachement à l’Aunis. 

MERCI ! 

 

 

 

 

 

 


